

Tennis House

1
January
2016

fun

Introduction of Staff
#23
Ren Ito

ここが僕の戦う場所
今再び立ち上がる



コーチングスタッフ

伊藤 廉

1990年10月25日生まれ
埼玉県出身

学生時代から国内トーナメントへ出場していたが、就職を機に一度は引退。しかし、同期である田之上コーチの試合での活躍に触発され、再出場を決意。これからは楽しみなニューフェイス。

はじめに

今回は、今年2月期よりファンの仲間になります、伊藤コーチを紹介いたします。レッスンは春日部校を主に担当する予定ですが、八潮校へも代行やイベント等で登場する予定です！

田之上コーチの専門学校時代の同期で、当時から一緒に国内トーナメントへ出場していました。就職を機に試合から遠ざかっていましたが、試合への情熱に再び火が付き、田之上コーチの紹介でファンの仲間に加わる事となりました！

一度きりの人生悔いの無いようにと、安定したサラリーマンから選手へ転身した決意に、私は感銘を受けました！優しく大人しい性格の穏やかな彼ですが、ここぞという場面では決断する男、伊藤コーチを皆さん宜しくお願い致します！

春日部校店長 関 大輔

経歴

テニスは中学から始めました。中学は軟式テニス部で、高校から硬式テニスを始めました！戦歴は、中学時代に県大会に出場した程度で、高校時代以降は特ありません。その後は、専門学校へ進学し、テニスを専攻しました。この時に田之上コーチと出会ったのですが、田之上コーチの話は後程たつぷりと書かせて頂きます！専門学校を出てからはテニスコーチとして川越のテニスクラブに就職し、コーチ業を今まで続けてきました！これからは選手として、国内トーナメントで結果を出して行きたいと思います！

田之上 晴樹

田之上コーチと初めて会った時の印象は「ちっちゃい」でした！テニスのキャリアがお互いに殆ど無かった為、いつの間にか意気投合していました。自分では引っ込み思案な性格だと思っているので、誰にでも話し掛けていける田之上コーチは、僕

の気持ちを代弁してくれたりして、
当時からとても感謝しています。今
度もファンを紹介してくれ、また一
緒にテニスを出来る環境を作ってく
れた田之上コーチには、本当に感謝
です。小っちゃいですが、僕にとつ
ては大きな存在です！

プレースタイル

プレースタイルは、フォアハンド
ストロークを主体にしたテニスで
す！特に、フォアハンドのリターン
が得意です！目標とする選手がレイ
トン・ヒューイットで、彼の正確な
フォアハンドやリターン、ガッツ溢
れるテニスに、何と言っても俊敏な
フットワークがとても好きです！
最近はバックハンドストロークとド
ロップショットの強化に力を入れて
います！強打の中に変化の付いた
ボールを混ぜる事で、相手のリズム
を崩し優位に試合展開を進める事を
練習中です！田之上コーチに練習に
付き合ってもらいながら、徐々に良
くなってきていると思います！

レッスンテーマ

レッスンテーマは、楽しく、激しくテ
ニス指導です！楽しいだけでなく、少し
キツイけど頑張れば必ず上達できる、そ
んなメニューを取り入れて、皆さんの上
達のお手伝いいたします！レッスン中は、
お客様とコミュニケーションをとる事を
大切にしながら、レッスンを進めて行き
たいと思います。皆さん、レッスン中
でも、終わった後でも、質問やご意見があ
れば遠慮無く話し掛けて下さい！

今後の目標

今後の目標は日本ランキング100位
を目指します！ダブルスでは田之上コー
チと全日本選手権へ出場出来るように、
これから二人で沢山の試合へ出場してい
きます。試合への出場を再開したばかり
で、思うようなプレーが出来ていません
が、今できる事を全力で頑張りたいと思
います！ファンでも人気コーチの仲間入
りが出来るよう、頑張っていきたいと思
います！

皆様へ

この度、新たにファンの仲間になりました
伊藤廉と申します！試合へ出場するため、
度々レッスンをお休みする事があると思
いますが、楽しいレッスンをお届けでき
るよう頑張りますので、皆さん宜しくお願
いします！



Tennis House

fun[®]
テニスハウスファン